



Sheinbaum: habrá buena relación gane quien gane

Reacciones. Monreal apela a la unidad nacional ante “arrogancia y actitud hostil”, mientras que PAN alerta de crisis económica; sin incidentes, votación en consulados

OMAR BRITO Y FERNANDO DAMIÁN
CIUDAD DE MÉXICO

La presidenta Claudia Sheinbaum confió en que habrá buena relación con Estados Unidos sin importar quién gane las elecciones de ese país.

Cuestionada sobre el amago de Donald Trump de imponer arancel de 25 por ciento a todos los productos si México no frena la ola de criminalidad, dijo que a veces se desconocen los esfuerzos que se han hecho para combatir el trasiego de drogas.

“En el momento en que se determine quién es el ganador o ganadora tiene que haber reuniones, información de alto nivel para que se conozca lo que se ha hecho en México tanto en términos del combate al narcotráfico, de evitar que llegue fentanilo a EU y en migración”, explicó en la mañana.

Por separado, el presidente de



Comunidad estadounidense se reunió en el restaurante Pinche Gringo. JUAN C. BAUTISTA



la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, Ricardo Monreal, llamó a la unidad nacional ante arrogancias y actitudes hostiles hacia México tras la amenaza de Trump.

Sin llamar por su nombre al republicano, subrayó que México respetará a quien gane las elecciones, pero también hará imperar los principios de política exterior, como la no intervención, la cooperación internacional y el respeto entre naciones.

“Nosotros estamos convocando a que, independientemente de quien resulte triunfador o triunfadora, tenemos que cerrar filas en torno a Claudia Sheinbaum, quien es legítimamente la jefa de Estado, la jefa de gobierno del pueblo de México”, señaló.

Llamó a actuar con prudencia y defender la soberanía, así como los tratados internacionales.

En tanto, la coordinadora de los diputados federales del PAN,

Noemí Luna, alertó sobre los efectos de los resultados electorales en EU en México.

“Estos comicios agarran muy parado a México, porque hay una crisis de gobernabilidad y puede venir una crisis económica, incluso con todas estas señales de alerta, porque si algo ha dejado este terrible proceso para reformar al Poder Judicial es incertidumbre jurídica”, consideró.

— ¿K a m a l a o T r u m p ?

—Lo que los estadounidenses decidan. Yo voto en México.

Sin incidentes

La Secretaría de Relaciones Exteriores informó que sus 53 consulados en EU operaron con normalidad durante la jornada electoral en ese país.

“No se reportó ningún incidente ni solicitud de asistencia relacionada por parte de nuestros connacionales”.